

**Se lleva a cabo la Mesa de Intercambio entre OSC, Cancillería y Senado:
“Reflexiones y Propuestas sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible
en el marco de la Agenda de Desarrollo 2015”**



El pasado martes 25 de noviembre de 2014, en la Sala José Gorostiza de la Cancillería mexicana, se llevó a cabo una Mesa convocada por las plataformas nacionales Alianza Democrática de Organizaciones Civiles (ADOC) y Convergencia de Organismos Civiles, integrantes por parte de México de la *Mesa de Articulación de Asociaciones Nacionales y Redes de ONG de América Latina y El Caribe*, y participantes de la *Campaña Beyond 2015*, la cual tuvo como objetivo facilitar que las organizaciones de la sociedad civil interesadas y activas en el proceso de construcción de la *Agenda de Desarrollo Post 2015* expusieran, ante representantes del Poder Ejecutivo y del Poder Legislativo, los temas de especial interés y preocupación así como sus propuestas e iniciativas para el debate del 2015, teniendo como referente los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible hasta ahora presentados por el Grupo de Trabajo Abierto ante la Asamblea General de Naciones Unidas.

En este espacio de diálogo con funcionarias/os de la Dirección General para Temas Globales y la Dirección General de Vinculación con Organizaciones de la Sociedad Civil de la Secretaría de Relaciones Exteriores, y con la Presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores y ONG del Senado de la República, participaron alrededor de 30 representantes de organizaciones que a la vez hacen parte de otras coaliciones y redes nacionales e internacionales trabajando en diferentes aspectos de la agenda de desarrollo. Como resultado de esta ronda de intercambio y propuestas, se acordó con la Cancillería y el Senado continuar y ampliar el diálogo durante el proceso de negociaciones de la Agenda Post 2015 el próximo año.